

1,29,3111

令和3年12月10日

明治なるほどファクトリーに見学に行きました!



12月6日に明治なるほどファクトリーに 社会科見学に行きました。自分たちの身近にあるたくさんの商品が明治製菓で作られている ことや、1日に工場で作られている商品を積み上げると富士山より高くなることにびっくり!人と機械のよさを合わせながら商品を作っていることは事前の学習で学んでいたのですが、実際に目で見て学ぶことで工場の秘密を実感できたようです。チョコレートの工場やグミが出来上がるまでの工程を見たり、においで感じたりすることができ、充実した工場見学となりました。明治製菓の「なるほど!」をたくさん学ぶことができたので、おいしいお土産とともに、お土産話を聞いてみてください。

さつまいもマフィンを作りました!

12月7日に、みんなで収穫をしたさつまいもでマフィンを作りました。かたいさつまいもを切ったり、材料を混ぜたり、楽しそうに調理をする姿が見られました。「おいしくな~れ、おいしくな~れ」とおまじないをしながら、おいしいさつまいもマフィンが完成!子どもたちが怪我なく、楽しく調理ができたのも、お手伝いに来てくださった保護者のみなさんのおかげです。本当にありがとうございます。心を込めて育てたさつまいもで、心を込めて調理をして、笑顔いっぱいの時間を過ごすことができました!





お知らせ

12 月 11 日 (土<u>)</u>はいよいよ学習発表会です。「学習したことを分かりやすく伝えること」と「協力すること」をめあてに取り組んでいます。 グループ でアイテアを出し合いながら、完成に近づいています。

3年生は9時30分からの発表となりますのでよろしくお願いします。